





Alcobendas Tres Cantos Colmenar Viejo SS de los Reyes Comunidad de Madrid

Q

Alcobendas lidera la calidad de vida en España con un 95,7% de satisfacción

21 de marzo de 2025 – Sociedad de Alcobendas

Alcobendas se posiciona como una de las mejores ciudades para vivir en España, con un 95,7% de vecinos satisfechos. Seguridad, transporte público y zonas verdes destacan entre los factores mejor valorados.



Según la Encuesta de Calidad de Vida en Alcobendas 2024, el 95,7% de los vecinos está satisfecho de vivir en la ciudad, otorgando una puntuación media de 8,3 sobre 10 a su bienestar general. Estos datos sitúan a Alcobendas por encima de la media española y europea en calidad de vida.

La ciudad destaca especialmente en infraestructura deportiva, zonas verdes y transporte público. En comparación con otras 11 ciudades españolas de tamaño similar, Alcobendas lidera en aspectos clave, consolidándose como una referencia en calidad de vida urbana.

Infraestructuras y servicios mejor valorados

Los vecinos de **Alcobendas** muestran altos niveles de satisfacción con los servicios municipales. Entre los aspectos mejor valorados destacan:

- Instalaciones deportivas:92,8% de aprobación.
- Zonas verdes y espacios abiertos:89,2%.
- Transporte público:85,7%.
- Ocio y cultura:85%.
- Limpieza urbana:73,2%.

• Facilidad para encontrar empleo:50%.

Estos indicadores reflejan la apuesta del Ayuntamiento por el bienestar ciudadano y la mejora continua de los servicios.

Seguridad: un pilar fundamental en Alcobendas

La seguridad es uno de los factores clave en la alta valoración de la calidad de vida en Alcobendas. La encuesta revela que los ciudadanos otorgan una puntuación de 7,8 sobre 10 a la seguridad general en la ciudad. La percepción de seguridad en el hogar es aún mayor, con un 8,4, mientras que la seguridad en el barrio durante el día alcanza un 8,3.

El Ayuntamiento ha implementado diversas iniciativas para reforzar la seguridad, entre ellas:

- Instalación de cámaras de videovigilancia.
- Aumento de la plantilla de Policía Local.
- Intensificación del patrullaje a pie.
- Refuerzo del control de acceso en urbanizaciones.

Gracias a estas medidas, el 95% de los encuestados afirma no haber sufrido ningún robo, atraco o agresión en el último año.

Administración municipal: la mejor valorada por los vecinos

Los alcobendenses valoran la gestión del Ayuntamiento con una nota de 6,4 sobre 10, situándola por encima de la administración autonómica (6) y del Gobierno nacional (4). Esta confianza en la gestión municipal refuerza la imagen de Alcobendas como una ciudad bien administrada y cercana a las necesidades de sus ciudadanos.

Vivienda y urbanismo: una asignatura pendiente

A pesar de los altos índices de satisfacción en la ciudad, la vivienda sigue siendo un reto. La encuesta refleja preocupación por la baja oferta y los altos precios, con calificaciones de 3,5 para la compra y 3,3 para el alquiler.

Para hacer frente a esta situación, el Ayuntamiento ha puesto en marcha un ambicioso plan de construcción de 10.000 nuevas viviendas en los próximos diez años, con 900 viviendas públicas previstas hasta 2027.

La convivencia vecinal también recibe buenas valoraciones, con un 7,4 sobre 10. Además, un 15,7% de la población participa en asociaciones ciudadanas, siendo los mayores de 65 años el grupo más activo (17,8%).













Una ciudad de oportunidades

El 50% de los encuestados está satisfecho con la facilidad de encontrar trabajo, una cifra que duplica la de ciudades como Madrid o Barcelona. La ubicación geográfica y la infraestructura logística son factores clave, con puntuaciones de 8,4 y 7,5 respectivamente.

Los resultados de la Encuesta de Calidad de Vida en Alcobendas 2024 confirman que la ciudad es un referente en bienestar y servicios urbanos. Con un 95,7% de satisfacción entre sus vecinos, Alcobendas se consolida como una de las mejores ciudades para vivir en España, gracias a su seguridad, servicios públicos de calidad y un entorno urbano que favorece el desarrollo personal y profesional.

Compartir Artículo **f** X 🛇



Noticias Relacionadas

- ✓ Becas para estudiantes de Alcobendas en universidades y centros privados
- ✓ Alcobendas refuerza la seguridad del comercio local con patrullas especializadas
- ✓ Jornadas capACIty de Alcobendas impulsan para estudiantes con altas capacidades

PUBLICIDAD









Catas en la nieve para prevenir aludes en la Comunidad de Madrid

Premios Ciudad de Tres Cantos 2025: Reconocimiento a la Excelencia

V campeonato y final escolar de bádminton en Tres Cantos

San Sebastian de los Reyes apagó el Monumento a los Encierros



Noticias destacadas de la Sierra de Madrid y de los municipios de Tres Cantos, Alcobendas, Colmenar Viejo y San Sebastián de los Reyes.

Localidades

<u>Alcobendas</u>

Tres cantos

Colmenar Viejo

SS de los Reyes

Comunidad de Madrid

Información

PressNorte

Contacto

 \mathbb{X}

Cultura Sección Contacto **Hemeroteca**

Anúnciate Deportes ¡Suscríbete al Newsletter!

Sociedad Podcast "Al Norte hay sitio"

Opinión

Política

Programa Kit Digital. Cofinanciado por los fondos Next Generation (EU) del mecanismo de recuperación y





resilencia.





<u>Mapa Web</u>

<u>Accesibilidad</u>

<u>Aviso Legal</u> <u>Desarrollado por Inquietud</u>

Política Privacidad

Política de Cookie